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次 第  
１．「子育て親育ち 10 ｹ条」唱和（浦崎中 藤井さん） 
 
２．会長挨拶 （宗田会長） 
  「いじめ問題対策会議」の報告 
   いじめの件数は減っているが、不登校は減っていない → 根が深い問題がある。 
  ※ある小学校での事例 
   １対７→爪をかむくせのある子に対して「汚い」「○○菌」など、言葉からエスカレートして 

いき、暴力行為へと発展。いじめが低年齢化し、登下校中やクラブ活動中など、先生の目の 
見えないところで行われている。 

  ※尾道市内の高校での事例 
   １対多数→「ボクシングをやろう」を殴る、けるの暴力行為。 

※山波小校長先生より 
   いじめをした子に対しては、毅然とした態度で指導をしていかないといけない。今の子ども 

は親が一番怖い存在なので、家ではいい子にしているため、親にばれないようにいじめをし 
ている→親が子どもの本心を知ることが大事。 

  ※クラスの掲示物が整っていたり、あいさつの出来るクラスはいじめが少ない。→隅々まで目

配りができている。 
  いじめはまだまだ根の深い問題ではあるが、先生や保護者間での情報交換が必要。それぞれ

学校へ行く頻度を増やしたり、あいさつ等に力を注いでほしい。 
   
３． 議題 

①「美木・原田ブロック小・中学校ＰＴＡ球技大会」決算報告について  
（美木・原田ブロック 山本会長） 

   添付資料に沿って説明 
   ※承認事項 → 拍手多数につき承認。 
 ②ブロック事業への補助金申請について 

   ・長江中学校ブロック文化講演（長江中学校ブロック 山田会長） 
   資料に沿って説明。 

    ※承認事項 → 拍手多数につき承認。 
   ・栗原中学校ブロック（栗原中学校ブロック 澤井会長） 
   資料に沿って説明。 
   ※承認事項 → 拍手多数につき承認。 

  ③「教育フォーラム」について （久保中ブロック 後藤副会長・宗田会長） 
   公会堂閉館に伴い、しまなみ交流館を会場として使用。 
   →照明・音響設備等、しまなみ交流館指定の業者があるため、経費が全体的に 20 万円くら 

い増加しているため、広告費だけでは賄いきれないので、市 P 連からの助成金を増額する 
ことをご理解いただきたい。 

    ≪質問≫ 
・フォーラムの会場として、各学校の体育館を使用してはいけないのか？ 
⇒選択肢のひとつとしては、学校の体育館でもかまわないと思う。ただ、フォーラム後に 
懇親会があるため、懇親会会場への移動、駐車場等も考える必要がある。また、次年度 
担当ブロックは前年度担当ブロックの企画・内容を参考にしているため、必ずしも学校



の体育館を使用するとは限らないので、どういう状況になってもいいように、助成金は増額

しておく必要がある。 
④「親の道徳教育講演会」について（小学校会長会 明上会長） 
  9 月 27 日（火）中学校会長会との合同会長会で講師を決めていきたい（講師候補が数名 

あがっている）。 
⑤その他 
 特になし。 

 
４．各部会 

   ①総務部（楫賀副会長） 
    特になし。 
   ②安全部（奥田副会長） 
    特になし。 
   ③体育部（郷坪副会長） 
    ソフトバレー大会のお礼。 
   ④文教部（後藤副会長） 
    フォーラムへの参加要請を発送している。締め切りは 10 月 7 日（金）。 
   ⑤広報部（高橋副会長） 

欠席。 
   ⑥おやじ部会（澤井副会長） 
    なかよし会のお礼。 
   ⑦母の会さくら（木曽副会長） 
    第 2 回母の会さくらを 2 学期中に開催予定（日程未定）。 
    12 月 3 日（土）開催の県 P 母親代表研修会への参加のお願い。 
   ⑧小学校会長会（明上会長） 
    9 月 27 日（火）中学校会長会と合同の会長会を開催。 
   ⑨中学校会長会（井上会長） 
    9 月 27 日（火）小学校会長会と合同の会長会を開催。 
    11 月 12 日（土）高西中学校の文化祭を見学予定（学校訪問）。 
 
５．今後の予定（楫賀副会長） 
  次第のとおり。 
 
６．今後の会議日程（楫賀副会長） 
  次第のとおり。 
 
７．顧問講評（半田顧問） 


